



## Unglückliche Niederlage zum Jahresbeginn: SGSW - SG Nußloch 27:31 (15:13)

### SG Stutensee-Weingarten - SG Nußloch 27:31 (15:13)

Die Jungs der SG Stutensee-Weingarten mussten der SG Nußloch die Punkte überlassen, weil es nicht gelang die kämpferische Einstellung und die gute Chancenverwertung der ersten Spielhälfte mit in die zweite Halbzeit mitzunehmen. Von Beginn an entwickelte sich eine intensive Partie in der das Heimteam bis zur 18. Spielminute immer im Rückstand lag. Dann gelang gestützt auf einen starken Paul Louis Rebmann im Tor ein 5-Tore-Lauf der letztendlich zur 15:13-Halbzeitführung führte.

Nach dem Seitenwechsel gelang es den SG-Jungs nicht an die gezeigten Leistungen der ersten Halbzeit anzuknüpfen. In der Abwehr war man oft einen Schritt zu spät dran und im Angriff konnten beste Einschussmöglichkeiten nicht genutzt werden. Am Ende standen insgesamt 25 Fehlwürfe zu Buche was definitiv zu viele sind.

Es gilt nun in der Woche vor dem nächsten Spiel bei der SG Leutershausen/Heddesheim im Training gut zu arbeiten, um dort Bestehen zu können. Spielbeginn ist um 13.30 Uhr in der Nordbadenhalle in Heddesheim. Die Mannschaft und das Tainerteam hoffen auf zahlreiche und lautstarke Unterstützung von den Zuschauerrängen.

Es spielten: Paul Louis Rebmann (TW), Robin Knaus (2), Jonas Gross (9), Peter Dautermann, Alexander Schuhmacher (1), Max Kraus (2), Jannis Debatin, Mika Barie (6), Florian Dähne, Tim Mügendt (7/1), Philipp Albers